

Die mit den Wölfen tanzen

Jeder weiß, dass unsere Teamgründung eng verbunden ist, mit dem Walking Football Team des VfL Wolfsburg. Sie sind gern bei uns in Berlin Wannsee zu Gast und wir eben so gern bei Ihnen. So auch am 1. Juni 2023 mit der Teilnahme an einem von ihnen veranstaltetem internationalen Walking Football Turnier im Fußballstadion der Volkswagen Arena.

Neben unserem Team waren acht weitere Mannschaften eingeladen, die in zwei Gruppen aufgeteilt waren, hier spielte jeder gegen jeden.



Mit der Erfahrung von Mike Sch., der Kreativität von Jürgen D., dem Torinstinkt von Micha W., dem unermüdlichen Einsatz von Suela B., und der vorbildlichen Geschlossenheit von Andreas J., Fred Sch. Horst F. und „Henner“ erreichten wir, auf dem teilweise ramponierten Bundesligarasen ohne Niederlage das Halbfinale.

Bis zu den Endspielen haben wir die Zeit genutzt um neue Kontakte mit anderen Mannschaften zu knüpfen, die auch sehr gerne nach Berlin kommen würden.

Im Halbfinale fehlten beiden Mannschaften das sonst so sichere Kombinationsspiel und so schien die westfälische Spielvereinigung Steinhagen mit einem Zufallstreffer vom Glück begünstigt. Das Spiel endete nach 12 Minuten mit einer 0:1 Niederlage für uns.

Im letzten Spiel trafen wir dann auf den TuS Essen Holsterhausen, gegen den wir schon in der Gruppenphase 0:0 gespielt hatten. Hier setzte sich ganz offensichtlich unsere bessere Kondition durch und wir konnten das Turnier mit einem 3:1 Erfolg und dem Erreichen des dritten Platzes beenden.

Roy Präger, ehemaliger Bundesligaspieler des VfL Wolfsburg, übernahm in Begleitung des Wolfsburger Maskottchens „Wölfi“ die Siegerehrung und verteilte Medaillen.



Mit unserem anwesenden Fan Heike, der Ehefrau von Henner, sind wir im Stadion noch eine ganze Weile dem Grill- und Getränkeangebot nachgekommen und haben dann mit allem ganz zufrieden den Heimweg angetreten.

Wir sagen Danke.
Michael R.